

La guignolée a fracassé le record de l'an passé !



La guignolée qui s'est déroulée le 4 décembre aux lacs des Sittelles, Webster et Malaga, au profit de la Banque alimentaire de la MRC Memphrémagog a atteint un super record !

2022 : 4 462,20\$ et 652 kilos de denrées

2021 : 3 226,70\$ et 519 kilos de denrées

Sincèrement, merci de votre grande générosité !

Merci aussi du fond du cœur à nos valeureux bénévoles !

Guytaine et Monique



Association des propriétaires du lac des Sittelles

1, rue du lac des Sittelles, J0B 1B0, Austin

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}

Vous l'avez reçu car vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Afficher dans le navigateur](#) | [Se désinscrire](#)

Envoyé par
 sendinblue